



Commune de La Sagne

Journée de deuil national suite à la tragédie de Crans-Montana

Madame, Monsieur,

Afin que chacun puisse se recueillir en souvenir des défunt et exprimer sa solidarité envers les blessés et leurs proches, nous informons la population que le Temple de La Sagne sera ouvert le

vendredi 9 janvier 2026 de 13h45 à 14h15.

Une prière rédigée par l'Eglise réformée évangélique sera lue en cette circonstance.

Comme dans toutes les paroisses de Suisse, les cloches sonneront à 14h00.

Les autorités communales expriment leur profonde sympathie aux familles des victimes en ces jours pénibles.

Le Conseil communal